
Le 26/01/2022 
 

Pourquoi avons-nous retiré notre liste au second tour ? 
 
 
A l’issue du premier tour, alors que nous étions qualifiés pour nous maintenir au second, avec 
12,6 % des voix, nous avons préféré nous retirer. 
 
En effet, nous maintenir n’aurait fait qu’ajouter de la confusion dans un contexte déjà tendu et 
compliqué. Certes il aurait été possible d’obtenir un siège dans l’opposition mais au prix de 
divisions et de rancœurs qui se seraient manifestées à n’en pas douter. Or nous souhaitons une 
ville apaisée et rassemblée. Nous avons fait un choix difficile, mais en accord avec notre état 
d’esprit et notre programme.  
 
Nous n’appelons pas à voter pour l’un ou l’autre des deux candidats car d’une part, nous 
n’avons aucune leçon à donner aux Saint-Rémois libres de leur choix et d’autre part, notre 
démarche consistait à proposer une voie alternative entre deux candidatures qui ne nous 
satisfaisaient pas. 
 
Notre objectif était et reste de faire évoluer Saint-Rémy, de créer du lien, de mieux vivre 
ensemble. Nous avions fait plusieurs propositions qui allaient dans ce sens. D’ores et déjà, les 
deux candidats en lice m’ont contactée pour me féliciter de la qualité de notre projet et 
m’indiquer qu’ils comptaient mettre en œuvre certaines mesures. C’est déjà pour nous une 
première victoire.  
 
Notre programme volontairement audacieux n’a laissé personne indifférent. Il avait pour 
objectif de faire bouger les lignes, de faire prendre conscience aux Saint-Rémois de la nécessité 
de faire évoluer notre ville. Nous travaillons désormais à la création de notre association 
« Saint-Rémy-Transitions » pour continuer à porter nos idées. Nous restons proches des Saint-
Rémois et à leur écoute. Nous nous préparons dès à présent pour l’échéance de 2026. 
 
Gisèle Perrot-Ravez avec toute l’équipe de Saint-Rémy-Transitions 
 
 
 


